

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

SAN CRISTÓBAL DE LAS CASAS CHIAPAS

MATERIA: NUTRICIÓN

DOCENTE: NUT BRENDA DEL CARMEN LÓPEZ HERNÁNDEZ

ALUMNO: MARCOS GONZÁLEZ MORENO

LICENCIATURA: MEDICINA HUMANA

SEMESTRE Y GRUPO: 3°A

TEMA:

“DONACIÓN DE ALIMENTOS EN MÉXICO”



Intervención

De forma institucional se han hecho Cruzadas Nacionales contra el Hambre para instaurar Bancos de Alimentos en cada estado, que a su vez distribuyen todo lo recuperado en zonas con altos niveles de pobreza. Existen fundaciones alternas como Alimentos para Todos, o Banco de Alimentos Carita, que tiene la intención no sólo de recaudar comida, sino también de apoyar en educación nutricional.

Se han echado a andar proyectos para frenar el desaprovechamiento de productos marinos tanto en el Golfo, como en el Pacífico y el Caribe y también se ha invertido en ciencia, para que más especialistas puedan enfocarse en buscar soluciones prácticas al problema.

México es un país donde se desperdicia mucha comida. Eso es algo que no sólo no se puede negar, sino que las proporciones del problema son tales, que resultan preocupantes. Cifras oficiales de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) indican que en el territorio nacional se tira a la basura el 37% de los alimentos producidos en un día, lo cual equivale a 10 millones 431 mil toneladas al año.

Donación de alimentos en México

Instituciones que participan

instituciones como la misma Sedesol y Diconsa, se encargan de organizar pláticas con campesinos para evitar pérdidas poscosecha y de alimentos durante su almacenamiento, transportación, distribución y comercialización.

También hay iniciativas independientes La Tablée des chefs, que es una asociación civil canadiense sin fines de lucro que llegó a México desde el año 2013 y que busca combatir la inseguridad alimentaria y evitar el desperdicio de alimentos, involucrando a chefs, cocineros, pasteleros y foodies en el rescate de alimentos, la preparación de comida en beneficio de comunidades vulnerables y la transmisión de conocimientos culinarios y de nutrición a jóvenes en situaciones difíciles.

Central de abastos

En él los capitalinos pueden participar con donativos de productos básicos en todas sus variedades: frutas, legumbres, verduras, abarrotes, granos y semillas. Se trata de una ubicación ideal para un reservorio de esta naturaleza, pues reduce la generación de basura y ayuda a crear responsabilidad social en los comerciantes, además de que pueden ser unidades de inteligencia que ayuden a identificar las causas del desperdicio.

Beneficiarios

Todo lo que juntan lo reparten en fundaciones, asilos, comunidades y orfanatos que ayudan a personas, sectores y regiones de escasos recursos, así como comunidades indígenas y grupos vulnerables.

